

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

年末物品販売 10年間不屈に闘いつづける 全金本山労組の仲間に全力で支えよう

「労働組合は首切りを許してはならない」という労働組合の原則を守りぬき、本山資本のヤニ組合結成、右翼暴力ガードマン特防導入、熊谷氏解雇一口ロックアウト別棟攻撃、不当逮捕などありとあらゆる弾圧をはじめ、十年間にわたって断固として闘いぬいている全金本山労組の仲間の闘いは、今日すさまじい合理化・弾圧・労働運動の右翼的変質、解体攻撃が進行する中で苦闘する労働者に限りない勇気と展望を与えるものとなっています。

とりわけ、闘いの発展に恐怖し、敗北的妥協、闘争圧殺を策す上部耗糞からの不当な統制処分攻撃、およびそれに追ついする一部の日和見主義的部分に真向から対決して勝ちとった今年二月の新生全金本山労働組合の発足と前進は、三里塚闘争・労働千葉の闘いとともに、全国的潮流を創り出す。われわれは本年三月には千葉で、八月には仙台

の地で本山一動労千葉共催の固いスクラムで「ハローワーク」をかちとつてきました。

九七二年十二月ロックアウト攻撃以降、八年間という長期の経済封鎖のもとで、生活と闘争を両立させるため、アルバイトと物販販売を軸に生活財政をフルリし、生活の共同化として、ギリギリの生活費の自己申告制をつくり上げ（家族をかえ月平均六万円の生活資金を土台に）、闘争財政は支援カンパを軸として、文字通り家族ぐるみで生活と闘い

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八九九・(公電)四三七二〇七

国鉄千葉動力車労働組合

の地で本山一動労千葉共催にとつて、今日の異常な物価上昇と上部耗糞からの不当な妨害が物品販売に加えられ、中で「生活・闘争財政とも今年度は非常に厳しい状況にあります」（本山労組からの訴えより）

すでに開始されている各支部でのとりくみに更に拍車をかけ、一人でも多く一品でも多く、例年を上まわる圧倒的な御協力を心より訴えます。（十一月末日オーナンバを軸として、文字通り家族ぐるみで生活と闘い

全ての組合員の皆さん！次メ切後、早急に現物を取場にお届けします。）



品目	カレンダー ファミリー パンダ	いか耳 フレーク	ピーナッツ	ウーロン 茶	チーズ	焼のり	
価格	¥850	¥1000	¥650	¥480	¥500	¥750	¥200

BASF カセットテープ								
LH46	LH60	LH90	LH120	SCR46	SCR60	SCR90	おはよう セット ローヤル ゼリー	
¥900	¥1000	¥800	¥1100	¥800	¥1100	¥1500	¥980	¥3900

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

県交運定期総会開催さる

副議長に西森副委員長を再選

会計監査、幹事に各々高橋、布施両執行委員

十一月十日、千葉県 西森副委員長以下本部

労働者福祉センターに ありて千葉県交運オ四、山、勝浦、佐倉、成田回定期総会が開催され

十一月十日、千葉県 西森副委員長以下本部

役員三名、木更津、館

支部各一名が代議員と

議長 本吉好夫（国労）

一一八〇年度役員

幹事 布施宇一（動労千葉）

総会は、議員団に動

労千葉布施執行委員を選出し、経過報告、ハ

行部側から提起され議場一致決定された。

〇年度運動方針案が執

事務局長野中拓（運輸）

会計監査高橋邦彦（動労千葉）

幹事 布施宇一（動労千葉）

（以下略）